



Süße Überraschung

Auch Karatekas mögen Süßes: Beim letzten Training vor den Osterferien gab es für die Kinder der Abteilung Karate des Herrschinger Budo-Vereins eine zarte Überraschung. Die Trainer Anja Kaufmann und René Mros hatten für jeden der kleinen Kämpfer einen Osterhasen in der Halle versteckt. Und alle Langohren fanden eine Patin oder einen Paten – so süß und nahrhaft kann Sport sein. Die Abteilung Karate des 1. Budo-Verein Herrsching e.V. bietet allen Interessierten von Montag bis Samstag ein vielfältiges Trainingsangebot an, ein kostenloses Probetraining ist nach Terminabsprache möglich. Informationen über Karate und die Trainingsmöglichkeiten sind erhältlich unter <http://www.budo-herrsching.de> bzw. karate@budo-herrsching.de.

Category

1. Gemeinde

Date

26/04/2025

Date Created

16/04/2025